



## Medienmitteilung

### Grüngutabfuhr auch im Winter 2021/2022

**Ab Herbst 2021 wird das Grüngut in Glarus Nord auch über die Wintermonate abgeholt. Die Jahresvignetten 2021 behalten bis März 2022 ihre Gültigkeit.**

Damit die Grüngutabfuhr in den Dörfern ganzjährig gewährleistet bleibt, verlängert die Gemeinde Glarus Nord die Abfuhrtransporte über den ursprünglichen Termin vom 21. November 2021 hinaus: So finden die Grüngutabfuhrtouren neu bis und mit 03. Dezember 2021 unverändert statt. Im Januar und Februar 2022 findet die Grüngutabfuhr einmal monatlich (Kalenderwochen 2 und 7: 10. Januar resp. 14. Februar 2022) an den gewohnten Wochentagen statt.

Die Jahresvignetten 2021 behalten hierbei ihre Gültigkeit. Ab dem 14. März 2022 wird wieder wöchentlich gesammelt, wobei die Container ab diesem Zeitpunkt mit der neuen Jahresvignette 2022 ausgestattet sein müssen. Die Jahresvignetten können ab Februar 2022 bei den Verkaufsstellen gemäss Recycling-Kalender 2022 und über die Homepage der Gemeinde Glarus Nord ([www.glarusnord.ch/entsorgung](http://www.glarusnord.ch/entsorgung)) bestellt werden.

Die Gemeinde Glarus Nord führte auf den Beginn des Jahres 2021 die verursachergerechte Grüngutabfuhr ein. Dies bedeutete für die Einwohnerinnen und Einwohner dahingehend eine Umstellung, dass nicht mehr ein jährlicher Pauschalbetrag für die Grüngutabfuhr zu entrichten ist. Vielmehr müssen seit Frühjahr 2021 für die Entsorgung des Grünguts Vignetten (Einzel- oder Jahresvignetten) gelöst werden.

Gemeinde Glarus Nord  
Gemeindekanzlei, Kommunikation  
30. September 2021